



かしましろう 鹿島小 2024



全校除草の様子

令和6年度 じゅうてんもくひょう 重点目標「すすんで学び よく考え みとあ 認め合おう」

全校生で校庭の除草に取り組みました

先日の業間休み時間に、全校児童と全教職員で校庭の草むしりを行いました。30℃近い天候でしたが、汗を流しながら一生懸命に取り組みました。夏休みの間に校庭の雑草もぐんぐんと伸びていましたが、自分達に出来る範囲内で、自分達の校庭をきれいにしようと、休み時間にも関わらず子ども達は本当に良く頑張ってくれました。10月には運動会も予定されています。少しでもきれいなグラウンドで躍動する子ども達の姿をお見せしたいと思います。



10月5日(土)はPTA奉仕作業を予定しています

子ども達が頑張っている校庭の除草ですが、まだまだ全部は取りきれていません。申し訳ございませんが、仕上げはPTAの皆様のご奉仕作業をお願いしたいと思います。きれいになった校庭で今年の運動会を迎えたいと思います。

週末の早朝で、何かとご予定があるとは思いますが、是非ご協力の程をお願いいたします。奉仕作業に関する詳細については、後日プリントでお知らせいたします。

三連休も安全に気を付けて過ごさせてください

9月14日(土)～16日(月)敬老の日 9月21日(土)～9月23日(月)秋分の日と、9月は三連休が2回あります。ご家族で出かけたり、近くのお友達と一緒に遊んだりする計画があるかもしれません。その際には、交通事故等に十分に気を付けて過ごすよう、ご家庭でもお話いただけると助かります。楽しい三連休にして欲しいと思います。

- ・車に乗るときには、全席シートベルトで安全確保
- ・道路を横断するときには、車やバスの陰から飛び出さずに、右左右の確認
- ・自転車は学校のきまりや交通ルールを守って安全走行

相馬地方小学校教育研究会の道徳研究会が行われます

9月27日(金)は、本校を会場に上記の研究会が行われます。本校が道徳研究の指定を受けて三年目の今年は、相馬地方から約80名の教員が集まり、本校の道徳授業公開の参観をもとに研究協議会や教育講演会を行います。当日の下校時刻は学級によって異なりますので、学校からのお知らせ等でご確認をお願いいたします。

10月1日(火)2日(水)は期分け休業日になります

今年度から南相馬市内は2期制となり、9月30日(月)が前期終業式、10月3日(木)が後期始業式となります。初めての期分け休業導入となります。短い期分け休業ですが、順調に後期をスタートさせられるよう、過ごし方についてお子さんと話し合ってみてはいかがでしょうか。